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6/17 定例会 
一般質問 

山根議員に対する答弁の中で、議会として危機対応の体制
をつくる必要を指摘。 

7/7 議会への 
書面通知 

全員協議会における「副市⻑⼈事に係る意⾒聴取」を申し
入れ。 

7/13 正副議⻑ 
定例協議 

危機対応の体制づくりを急ぐよう要請。 
「副市⻑⼈事に関する意⾒聴取」の必要性を説明。 

7/15 議会から 
書面通知 

「副市⻑⼈事に係る意⾒聴取」を受けないと議会から回
答。 

7/27 正副議⻑ 
定例協議 

「副市⻑⼈事に係る意⾒聴取」を受けない理由が不適当で
あると説明。 

7/27 面談 市⺠グループ「安芸高田市行政経済研究会」と意⾒交換
し、問題意識を共有。 

8/6 議会への 
書面通知 

再度「副市⻑⼈事に係る意⾒聴取」を申し入れ。 

8/10 正副議⻑ 
定例協議 

正副議⻑は⽋席。 

8/17 災害対策 
本部会議 

議会における危機対応の体制が未整備であると事務局⻑よ
り報告。議会として秩序立った行動を要請。 

8/20 全員協議会 当⽇までに「副市⻑⼈事に係る意⾒聴取」の申し入れに対
する回答なし。 

8/24 正副議⻑ 
定例協議 

正副議⻑は⽋席。今般の災害時に確認された議員の不適切
な行動を議会として是正するよう事務局⻑へ伝達。 


